病児保育園 どうさんのおうちニュース 2017年9月 NO.20

いつの間にか、セミの声がコオロギに変わり、季節は秋に近づいて来てますね。



★病児保育園(ぞうさんのおうちの様子)8月

8月は延べ69人の利用がありました。夏休みでもあり、1日2-3名の利用で手足口病・アデノウィルス・おた ふく・RS ウィルスなどでした。8月7日(月)は朝から暴風警報が発令され、ぞうさんのおうちは臨時休園をさ せていだき、ご迷惑をおかけしました。

★夏休み「宿題やろう」開催!

夏休みの宿題・ドリルなど持って、小学生8人が参加してくれました。

朝1時間目 向川先生がこども達に合った教え方で、わかりやすく上手に教えていただきました。



こどもたちの感想

◎初めてぞうさんのおうちに来たけど、楽しいんだなあ と思いました。

◎工作やみんなで昼ごはんを食べれて楽しかった。

回面白かった。 ◎また来たい。

◎カレーライスがおいしかった。 ◎図工が楽しかった。

次回 ぞうさん広場は・・ 9月30日(土)朝10時~12時 登録申請も行っています。

(牛乳パックのフォトスタンド作ります。)

まとめ

うまく作れたよ。

1人で不安でお友達を誘って来てくれた子。 恥ずかしそうに入室して くれた子。席に座れば、もうすぐにお友達になっていました。

カレーライス、おかわりしよう!

まずは向川先生の自己紹介から始まりました。おうちから夏休みの宿 題やドリルなど持参して、宿題のわからない所があると、ほとんどの こどもが積極的に手をあげていました。工作の時間は、いきいきして 自分のオリジナルの飾りで真剣になってペットボトルの魚釣りゲー ムを作り上げました。「できたー!」完成後は夢中になって遊んでい ました。

さて、お昼はお待ちかねのカレーライス!みんなたくさんおかわりし ていました。半日でしたが職員一同、いつもの病児の保育と違いとて も新鮮で、やって良かったなあと感じました。